
2023 年 8 月 22 日 卓話 

クラブ奉仕委員会 

委員長 佐藤 多加志 

ロータリー 温度差 

そうだったのか？ 

 

先ずはロータリーの歴史に触れよう 

米山奨学金制度の諸問題 

RI規定審議会 移り変わり 

ロータリーの CEO最強の権限 

 

皆さんは、如何思われますか? 

私の偏見かも知れません。 

ポール・ハリスは如何思うのでしょうか? 


